

Fecha: 07-12-2024

Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.: Noticia general

Título: Un avance fundamental para el desarrollo de Atacama

Pág.: 8 Cm2: 176,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

6.600

2.200 No Definida





Rosa Román González Directora Regional de Corfo Atacama

## Un avance fundamental para el desarrollo de Atacama

¶ 1 Cierre del año 2024 del Comité de Desarrollo Productivo de Atacama (CDP) es motivo de reflexión sobre el progreso logrado y las lecciones que deja este proceso para el futuro. Con 981 beneficiarios y más de \$1.890 millones de pesos destinados a emprendedores, emprendedoras y pequeñas empresas, la región demuestra que está avanzando hacia un modelo de desarrollo más inclusivo, descentralizado y colaborativo.

Aunque la mayoría de los recursos se destinaron a áreas como la fruticultura, agroindustria y el turismo sustentable, también se ha logrado incluir sectores tan relevantes como la minería, la energía renovable y la construcción. siones más cer-

Creado en abril de 2023, el CDP Atacama es una iniciativa que reúne a actores clave del sector público, privado y académico, con el fin de tomar decicanas a las nece-

sidades del territorio. Este es un paso fundamental, no solo para descentralizar la gestión de recursos, sino también para fortalecer la autonomía regional en la toma de decisiones estratégicas.

Un aspecto clave de este Comité es la amplia cobertura secto-

rial que ofrece. Aunque la mayoría de los recursos se destinaron a áreas como la fruticultura, agroindustria y el turismo sustentable, también se ha logrado incluir sectores tan relevantes como la minería, la energía renovable y la construcción. Este enfoque multisectorial es crucial, porque refleja la diversidad productiva de Atacama, un territorio que necesita apoyos específicos según las características de cada zona.

La coordinación pública y privada es un factor decisivo para garantizar que los recursos lleguen a quienes realmente los necesitan y que los proyectos tengan un impacto real y tangible en el desarrollo económico de la región.

Sin embargo, el camino no está exento de desafios. La consolidación de un sistema de apoyo robusto para los emprendedores y las pequeñas empresas debe ir de la mano de la formación constante, el acceso a nuevas tecnologías y la promoción de la innovación. La clave no solo está en los fondos, sino en cómo se utilizan para crear un ecosistema económico que impulse a los emprendedores a dar ese paso necesario hacia el crecimiento.

Es esencial que el trabajo de este Comité continúe evolucionando, asegurando que las decisiones tomadas hoy tengan un impacto positivo y duradero en la economía regional. Solo así, Atacama podrá avanzar hacia un futuro más próspero y equitativo para todos y todas.